

Gobiernos de Venezuela y Cuba reafirmaron lazos de amistad

Image not found or type unknown



Foto: Con El Mazo Dando.

Caracas, 23 jun (RHC) Los gobiernos de Venezuela y Cuba reafirmaron en Caracas los lazos de amistad que unen a ambas revoluciones, informó este viernes el Partido Socialista Unido de Venezuela -PSUV.

En su portal web, la organización política reseñó un encuentro sostenido la víspera del primer vicepresidente del PSUV, Diosdado Cabello, con el embajador cubano en esta capital, Dagoberto Rodríguez.

El texto indicó que acompañaron al dirigente partidista venezolano, su esposa y diputada Marleny Contreras, y miembros de la dirección nacional de la llamada aquí tolda roja como Nicolás Ernesto Maduro Guerra, Pedro infante, Iris Varela, Erika Farías, José Alejandro Terán y Fidel Ernesto Vásquez.

Por su parte, al embajador de La Habana lo secundaron su esposa Marisabel de Miguel Fernández; el ministro Consejero Luis García, entre otros funcionarios de la misión diplomática.

La nota destacó la hermandad histórica entre los dos países y recordó el discurso del Héroe Nacional cubano José Martí del 28 de octubre de 1893, cuando ante la sociedad literaria hispanoamericana honró al Libertado Simón Bolívar al preguntar: “¿Adónde irá Bolívar? ¡Al respeto del mundo, y a la ternura de los americanos!”.

Mencionó las campañas de apoyo a los rebeldes de la Sierra Maestra en la década del 50 con el lema de un bolívar para la Revolución, y que tuvo su renacer el 14 de diciembre de 1994 cuando el joven comandante Hugo Chávez (1954-2013) fue recibido en La Habana por el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

Ese abrazo en la losa del aeropuerto internacional José Martí, significó, “marcaría la hermandad de dos gigantes”, que posteriormente se consolidaría con el ascenso al poder de la Revolución bolivariana.

El texto expresó que “hermanados y con la firmeza de ambos pueblos” y en unión indisoluble, ambas naciones han afrontado las embestidas del imperialismo y sus lacayos que ven en estas revoluciones, un peligro para sus intereses hegemónicos.

Esta historia de unidad, destacó el PSUV, sigue creciendo con la fuerza de dos pueblos que decidieron ser libres y bajo el liderazgo del presidente Nicolás Maduro y de su homólogo cubano, Miguel Díaz-Canel, siguen labrando el camino de Patria Grande como lo señalaron Fidel y Chávez. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/326472-gobiernos-de-venezuela-y-cuba-reafirmaron-lazos-de-amistad>



Radio Habana Cuba